

Quito, 12 de julio 2021

ECUADOR PRESENTE EN EVENTO INTERNACIONAL SOBRE ALIANZAS REGIONALES PARA EL DESARROLLO DE LA REGIÓN POS- COVID

El viceministro de Economía, Luis Fierro, participó este día en el evento Forjando alianzas regionales e internacionales para el mundo pos-COVID, realizado por la Organización para el Centro de Desarrollo de la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE), la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal) y la Comisión Europea.

En su intervención, el viceministro recordó la grave situación que ha generado en el mundo la pandemia de la COVID-19, tanto en la salud como en la economía. Indicó que, en este contexto, las prioridades de América Latina y el Caribe son la vacunación y el apoyo para fortalecer los sistemas nacionales de salud, así como alcanzar un crecimiento económico sostenible, generar empleo y reducir la pobreza. Además, enfatizó en la necesidad de enfrentar el cambio climático, generar energía renovable y una eficiencia energética.

Señaló que, en Ecuador, el gobierno del presidente Guillermo Lasso está avanzando aceleradamente en el proceso de vacunación a la población e impulsando la recuperación del empleo, mediante créditos a tasas reducidas para las mipymes y brindando oportunidades a las mujeres y jóvenes que se encuentran en el sector informal. Destacó, además, la ampliación que se da a la cobertura del Bono de Desarrollo Humano y otras transferencias en efectivo a los sectores vulnerables.

En cuanto al apoyo externo, aseguró que es indispensable fomentar una cooperación internacional que promueva el intercambio de conocimientos, el fortalecimiento de capacidades y genere nuevas oportunidades de financiación externa, impulsando mecanismos de financiamiento híbrido con componentes no reembolsables y fortaleciendo la acción climática de bancos multilaterales y bilaterales de desarrollo. *“Es necesario establecer fideicomisos y fondos no reembolsables para ciertas actividades prioritarias, como la adaptación al cambio climático, la reducción de la pobreza, y la provisión de vacunas”*, indicó Fierro.

Manifestó que es importante la decisión del Directorio del FMI, que permitirá la emisión de USD 650 mil millones en Derechos Especiales de Giro, de los cuales se prevé que USD 1 000 millones lleguen al Ecuador. Añadió que sería oportuno, también, que los países del G-7 y otros desarrollados puedan reasignar al menos USD 100 000 millones a países vulnerables e impactados por la pandemia.

Este evento, organizado por OCDE, Cepal y Comisión Europea, es parte de una serie de talleres que impulsan un debate integral sobre las alianzas internacionales necesarias



República
del Ecuador

Ministerio de Economía y Finanzas

para asegurar caminos de recuperación y desarrollo inclusivos y sostenibles en América Latina y el Caribe.